

Gastliches

Hospitality



Zigarre

Restaurant | Bar | separate Raucherlounge

- Öffnungszeiten: ab 15 Uhr
- Flammkuchen & hausgemachte Knödel
- großer Freisitz

Barfußgäßchen 10 · 04109 Leipzig

☎ 0341/9 61 50 35

www.zigarre.restaurant

s. City-Plan S. 8 u. 9 □ B2



Kneipenmeile Drallewatsch / Pub mile Drallewatsch

Romantische Innenhöfe

Ein Bummel über den „Drallewatsch“ – ein sächsischer Begriff für „etwas erleben“ oder „auf den Schwof gehen“ – gehört zum absoluten Muss, wenn man den Puls der Stadt hautnah spüren will. Hier befinden sich viele Innenhöfe, in denen man die romantische Atmosphäre bei Wein und Bier genießen kann. Neben stark frequentierten Szene-Treffs findet man auf dem „Drallewatsch“ eine Gastronomie-Geschichte, die ihresgleichen sucht.

Romantic inner courtyards

Strolling along the „Drallewatsch“ – an old Saxon expression for having fun and going out to dance and maybe something more – is an absolute must if you want to feel the city's pulse. On the pub mile trade fair tradition, gastronomy and culture work hand in hand. In the romantic ambience wine and culture can be pleasantly combined.



„Drallewatsch“ – die Kneipenmeile

Das Herz der Innenstadt schlägt auf der berühmten Kneipenmeile „Drallewatsch“, die 1996 von zwei Dutzend Leipziger Wirten gegründet wurde. Dieses Areal umfasst Richard-Wagner-Platz und Burgplatz, einschließlich Großer und Kleiner Fleischergasse, Matthäikirchhof, Barfußgäßchen, Klostergasse, Thomaskirchhof und Burgstraße. Mehr als dreißig Gaststätten locken die Gäste in das von den Leipzigern scherzhaft betitelt „Bermuda-Dreieck“, das schon viele „Verschollene“ kennt. Sie gilt als eine der schönsten Kneipenmeilen Deutschlands und zieht jeden Besucher in ihren Bann. Der Gast findet hier z. B. edle High-Class-Gastronomie mit exklusiven Speisen und erlesenen Weinspezialitäten sowie typisch irische Gastlichkeit und französische Küche mit kulinarischen Köstlichkeiten aus der Provence.



„Drallewatsch“ – the pub mile

The heart of the city center beats on the popular Drallewatsch pub mile, founded in 1996. The area comprises Richard-Wagner-Platz and Burgplatz including Große and Kleine Fleischergasse, Matthäikirchhof, Barfußgässchen, Klostergasse, Thomaskirchhof and Burgstraße. More than thirty restaurants attract guests to what the Leipzigers call jokingly the „Bermuda Triangle“, which has already seen many a missing person. It is one of Germany's most spectacular pub miles and is popular by all kinds of visitors. One will find e. g. the most exquisite restaurants with high-quality food and wine here as well as the typical Irish gastronomy and delicious French cuisine with specialties from the Provence.